

Última prueba

La nota de corte para la ECOE de Familia, a mediados de mayo

A mediados de mayo se establecerá la nota de corte de la última prueba ECOE que realizaron los licenciados pre-95 para acceder al título de especialista de Medicina de Familia el pasado 30 de marzo.

DIARIO MEDICO. N. Monsó. Madrid | 30/04/2014 00:00

A mediados de mayo se establecerá la nota de corte de la última prueba ECOE que realizaron los licenciados pre-95 para acceder al título de especialista de Medicina de Familia el pasado 30 de marzo, según han confirmado a DM el presidente de Semfyc, Josep Basora, y la presidenta de la Comisión Nacional de la especialidad de Familia, Verónica Casado.

El lunes se reunió el Comité Coordinador de la prueba para establecer la plantilla definitiva de respuestas correctas del examen, que se publicará a lo largo del día de hoy. Por lo que ha podido saber DM, se han impugnado unas cinco o seis preguntas. "De más de 1.700 personas que finalmente se presentaron al examen, sólo unas 57 han presentado impugnaciones", detalla Casado, que alaba el esfuerzo de las tres sociedades de Familia para concluir este proceso. Como ella, Basora se felicita de que la última prueba haya conseguido tanto grado de aceptación entre los candidatos.

En cuanto a los criterios de la nota de corte, el comité no está trabajando con ninguna propuesta de la Comisión Nacional, según su presidenta, aunque es probable que se mantengan los de la última prueba, en la que el aprobado se estableció en la nota media más dos desviaciones estándar.